

EL CORREO

AÑO III.

PRECIOS DE SUSCRICION: En Madrid, 1 peseta 50 céntimos al mes; en Provincias, pagando en la Administración, 5 pesetas trimestre; por medio de comisionado, 5'50; Extranjero y Anfilas, 12 pesetas; Filipinas, 15; Países fuera de la Unión postal, 18. Número suelto, 5 céntimos. Pago anticipado.

MADRID

Jueves 7 de Setiembre de 1882.

PUNTOS DE SUSCRICION: En la Administración, calle de San Gregorio, núm. 8, y en todas las librerías de Madrid y provincias. Reciben anuncios, la Administración y la Sociedad General de Anuncios, Príncipe, 27, principal. Los extranjeros: Agencia Havas, París, á precios convencionales.

Núm. 911

EDICION DE LA TARDE.

High-Life.

A París han llegado muchísimos españoles. El Sr. Calderon Collantes, los condes de Mugruo, la marquesa de Velazquez, la señora de Moreno Benitez.

Una belleza madrileña á quien todos llaman *gallina* y es asturiana, la señora de Cruz, se hospeda en el hotel Continental, en cuyo salon se ven todas las noches una docena de compatriotas distinguidos.

La duquesa de la Torre debe llegar del quince al veinte.

Con pesar hemos sabido aquí la muerte de don Alberto Prat, que era como si dijéramos quien hacia los honores de Biarritz en su casa de la calle de Mazagan. En aquellos dos bancos de su puerta se han sentado todas las eminencias de España en esa grata intimidad que sólo existe en nuestro país. Dicen que el Sr. Prat deja diez millones de reales á su bella sobrina la señora de Leon y Castillo.

Aquella hermosísima Laura Sartorius, hija del conde de San Luis, que era la admiración de los salones de Madrid hace pocos años, ha muerto en Salamanca. Las noticias de su salud llegaban hasta aquí, y la colonia española ha sentido mucho su muerte.

Volvió del mar nuestro gran poeta Raimundo Madrazo.

Asmodeo no ha perdido el tiempo en Bruselas. Allí ha escrito un libro que se titula *El Crimen de Villaviciosa*, y que se publicará en cuanto Navarrete vuelva á Madrid. Es una novela sumamente dramática llena de incidentes interesantísimos y tan correctamente escrita como todo lo que siempre ha hecho el cronista de nuestro gran mundo.

La condesa de Santa Coloma viste luto hace pocos días por la muerte de su hermano el Sr. Maquieira, ocurrida en el Escorial.

Otra bella compatriota, la señora viuda de Kindelan volvió á Madrid á mitad del camino del Norte, á causa de un accidente muy desagradable. Un saquito de noche en que llevaba 5.000 duros en dinero y más de 20.000 en alhajas, quedósele á su hijo olvidado en el comedor de la estación de Avila. Cuando notaron la falta en la estación inmediata, ya era tarde para recobrarlo.

También la señora de Cruz, de quien antes hablé, ha perdido en Hendaya otro saquito con alhajas por valor de 12.000 duros.

—Por eso yo, decía ayer un amigo á quien le conté estas cosas, cuando viajo no llevo más alhajas que mi enxada y mi suegra!—*Rabagas.*

Armonías tradicionalistas.

Pocos días hace empezó á publicarse en Madrid un periódico satírico, órgano de los carlistas que han defendido la causa con las armas en la mano, titulado *El Cabecilla*.

El primer número del referido periódico estaba consagrado única y exclusivamente al Sr. Nocedal. *El Siglo Futuro* dijo desde un principio que no pensaba contestar á los ataques de *El Cabecilla*, pero debe de haber variado de opinión, porque en uno de sus últimos números dice lo siguiente respecto á este periódico:

«Parece ser que el sábado comenzó á repartirse por ahí un periódico ceñil que ni con pinzas puede cogerse, lleno de maldades de atrabiliar y de rabiosos ladridos contra el partido tradicionalista, á quien representa en un toro; contra D. Carlos de Borbon, á quien trata de presentar como un malvado ó como un bobo, que, ó de su voluntad ó embaucado, está matando al tradicionalismo; y, por supuestos, contra el Sr. D. Cándido Nocedal y Capetillo, como el periódico lo llama, creyendo, sin duda, hacerle disfavor.»

Desde Felipe II acá, no hay memoria de rey ni gobernante, en el apogeo de su poder, que haya logrado inspirar á los enemigos de la verdad el odio satánico que profesan á D. Carlos.

Después del cual, no hay memoria de que ningún hombre político, en su mayor auge, haya inspirado á los enemigos del bien odio satánico semejante al que profesan al Sr. Nocedal.

Parece que pagan á sus enemigos para que los levanten con su odio sobre toda medida.

Desde que vimos el programa de este papelote en *La Fé* digimos que ni los honores de nuestra guacilla podíamos concederle; y claro es que persistimos en la idea de no manchar las columnas de *El Siglo Futuro* con semejantes basuras de Mamarrachadas.

La Fé, que tratándose de su correligionario *El Siglo Futuro* no se muere la lengua, exhuma anoche el siguiente documento:

«Carta de D. Cándido Nocedal á D. Ceferino Suarez Bravo, en 1876, terminada la guerra:

«No me ha sorprendido el fin desastroso de la guerra: mientras hacia falta un hombre, todo fué bien; pero cuando fué necesario el hombre, entonces todo se perdió. Yo lo conocía bien, y por eso, á pesar de haber sido llamado, no quise ir allá, por quedarme en situación de poder trabajar libremente por la Iglesia. «Estoy indignado con D. Carlos, no porque no ha triunfado, sino porque no ha muerto. «Su causa personal ha muerto para siempre.» Se conoce que la sangre de Luis XVI no ha bastado para redimir á los Borbones.—*Cándido Nocedal.*»

Por su parte *El Cabecilla* vuelve á la carga contra el Sr. Nocedal y éste, no pudiendo resistir tantos ataques, ha querido sin duda cortar de raíz la polémica, y en su número de anoche, en el cual, para nada se ocupa de *El Cabecilla* ni de *La Fé*, inserta la siguiente desagradable noticia:

«El Sr. D. Cándido Nocedal, ausente hoy de Madrid, ha dado orden á su procurador para que denuncie por injurias graves, por escrito y con publicidad, á D. Antonio Juan de Vildósola y D. Isidoro Ternero.

Las costas que devengue esta denuncia, y las que sigan, serán destinadas á socorrer las necesidades del Padre Santo, como se hizo con las que pagó *La Epoca.*»

El Sr. Vildósola es el director de *La Fé*, y propietario y director de *El Cabecilla* el Sr. Ternero.

Inundaciones y tormentas.

Continúan recibiendo noticias tanto particulares como oficiales, respecto á los daños causados por las tormentas de estos días y de otras nuevas de que nos dá cuenta anoche el telégrafo:

«Alicante 6 (6'34 t).—Gobernador interino al ministro de la Gobernación:

Tengo el honor de participar á V. E. que según telegrama recibido del alcalde de Jaba, en aquel término hubo ayer y hoy grandes lluvias, ocasionando la destrucción de caminos y propiedades y una gran pérdida en la cosecha de pasas.

«Valencia 6 11 (noche).—El gobernador al ministro de la Gobernación:

Segun me participa el alcalde de Adra, á las once de la noche anterior, á consecuencia de la tempestad que descargó en la parte Norte, tuvo una fuerte crecida el río de aquel nombre, que ha destruido los muros de defensa de ambas márgenes, dejando en inminente peligro la vega, causando daños en los pagos del Arribal y arrasando los de Pozuelo del Molino Colinas, trezado y el margen, y perdidos completamente los frutos. En el Puente del Pago del marqués se ha encontrado un niño ahogado, y se cree hayan ocurrido otras desgracias, habiendo arrojado las aguas varias caballerías muertas. Prestengo al alcalde adoptar disposiciones y precauciones para impedir mayores males, si por desgracia se repitiera la tempestad.

«Granada 6 11'30 (noche).—Gobernador al ministro:

El alcalde de Ugijar participa hoy una horrosa tormenta en la noche anterior inundando gran parte de la vega y produciendo la pérdida de la cosecha y haciendas que han quedado inutilizadas por completo.

«Mora de Rubielos 6 9'50 (noche, recibido 7, 2'45 mañana).—El gobernador de Teruel al ministro:

Esta tarde he estado en Valbona y he visto 12 casas completamente hundidas, habiendo entre los escombros todo lo que ellas contenían. Muchas otras amenazan ruina. Se han dictado las disposiciones convenientes. La población afligida en extremo. Aquí nada he visto por ser de noche; pero la extensión del mal es mayor de lo que puede creerse.»

Dicen de La Roda (Albacete) que en la mañana del lunes descargó sobre aquel pueblo una fuerte tormenta, acompañada de una lluvia torrencial y despidiendo varias chispas eléctricas, una de las cuales produjo la muerte de una panadera que se encontraba en su horno. En la población no ha causado grandes daños la tempestad.

El mismo día descargó también en Barcelona y pueblos limítrofes una fuerte tormenta, durante la cual cayeron gran número de exhalaciones, que afortunadamente no produjeron desgracia alguna personal. En San Martín de Provensals una de aquellas descargas eléctricas entró por el palomar de una casa de dicho pueblo, y recorriendo la escalera y varias habitaciones, incluso un dormitorio en el que unas jóvenes descansaban, salió por una ventana, perdiéndose en el espacio. Otras dos cayeron en la llamada barriada de Riera.

Otras dos chispas cayeron en Sarriá, otras tantas en San Gervasio, y hasta once en la villa de Gracia; de estas una cayó en el Campo de Grassó y tres en una quinta ó casa-torre situada detrás de los Jusepets.

También en Villarrubia (Ciudad-Real) descargó el lunes una horrosa tormenta, durante la cual desprendióse de las nubes una chispa eléctrica que penetró en la iglesia, dividiendo el tejado y matando á una persona, de dos que en la nave se hallaban orando.

Durante la tormenta que descargó el día 4 del corriente en Tarragona, cayó un rayo en las inmediaciones de la Selva, que hirió gravemente á un labrador que se dirigía al campo, y de cuyas resultas temese que haya fallecido.

Son inculcables las pérdidas ocasionadas en Hueté con motivo de la inundación producida por la tormenta que ha descargado sobre dicha ciudad y su término en la noche del 4 al 5 del actual.

La escasez de cereales estaba ventajosamente compensada con el próspero aspecto que presentaban las cosechas de patatas, judías, melones y hortalizas; todo lo cual ha desaparecido, dejando en la mayor infelicidad á una gran parte de aquel vecindario.

Resumen de las Memorias de un ex-ministro ruso.

Poco después del asesinato de Alejandro II de Rusia tomó cuerpo el rumor de que la política del conde Loris-Melikoff, inspirada en criterio constitucional, había obtenido el apoyo de la mayoría de los ministros; adhesión manifestada, según se decía, en un Consejo celebrado en San Petersburgo bajo la presidencia del Czar.

Un periódico de Cracovia acaba de publicar detalles de lo sucedido en aquel Consejo, obtenidos directamente de uno de los ministros que en él tomaron parte, á cuyo trabajo llama *Memorias inéditas de un ex-ministro ruso.*

He aquí un extracto de este trabajo: Después de largas vacilaciones, Alejandro III se resolvió el 20 de Marzo de 1881, á convocar un Consejo de ministros, sometiéndole el proyecto debido á la iniciativa del conde Loris-Melikoff.

Principalmente se trataba de saber si era necesario aceptar ó desechar el proyecto de convocar lo que se llamaba *comité de redacción*, constituido por elección y compuesto de representantes de las diversas clases.

Se esperaba la sesión con grande impaciencia, por lo fin se abrió bajo la presidencia del Czar. Inmediatamente se dió lectura de tres documentos:

1.º El primitivo informe de Loris-Melikoff, informe en el cual el Czar Alejandro II había puesto de su mano estas palabras: «Estoy enteramente conforme.»

2.º Un *ukase* al Senado, firmado por Alejandro II el 13 de Marzo á las once y media de la mañana.

3.º El mismo *ukase* dispuesto por el conde Loris-Melikoff con la debida fórmula para ser firmado por el nuevo Czar.

Después de la lectura de estos documentos el Czar invitó á cada uno de los ministros á dar su opinión sobre las proposiciones del conde.

M. Pobedonozeff tomó el primero la palabra: «Me inclino, dijo, ante la voluntad del Czar di-

funto; pero me atrevo á decir que en presencia de los tristes acontecimientos por que atravesamos, es mejor dejar para más adelante la realización de esos proyectos.

El *ukase* contiene cosas incomprensibles para el pueblo. A toda costa hay que evitar discusiones sobre cosas que tienden á disminuir el sagrado poder del Czar. Además, si se acuerdan esas nuevas instituciones, no será posible excluir de ellas á las provincias occidentales, y entonces el dominio de Rusia, que aun no está fundamentado, correrá peligro.»

El ministro Makoff pidió al Czar permiso para abstenerse de emitir su juicio. «Me creería perjuró—dijo—si tomara parte en deliberaciones que tienen por objeto amenguar el poderío de mi señor.»

Loris-Melikoff, sumamente impresionado, combatió los argumentos opuestos á su proyecto.

«Yo no he creído en las cancellerías, sino en los campos de batalla. Soy el primero en defender los poderes del Czar cuando están amenazados; pero creo firmemente que las reformas vendrán, y vale más que nazcan de representantes elegidos por la nación que de funcionarios asalariados.»

M. Makoff, para justificar su juicio, habló de la prensa que reclamara el *comité de redacción* una Constitución del Estado.

El conde Loris-Melikoff defendió á la prensa, guardadora del derecho y de la ley.

El príncipe Lieven consideró la autocracia como una santa del pueblo ruso.

M. Abasa pronunció un brillante discurso defendiendo el proyecto y sosteniendo que el *ukase* de Alejandro II era continuación de la política de Catalina II y Alejandro I.

El conde Milutine, el mejor amigo del difunto Czar, habló en el mismo sentido, apoyando sin reservas el proyecto de reformas:

«No puedo menos de lamentar, dijo, que el ejército ruso haya conquistado una Constitución para la Bulgaria y la Rumania, en tanto que nosotros no hemos aun llegado á ella.»

El conde Wabowicz hizo observar la favorable impresión que las reformas habían de causar en Europa:

«Si hemos de introducir, añadió, la civilización occidental en nuestro país, debemos tomar por modelo sus instituciones políticas. Se dice que la Rusia no está dispuesta para el *self government*; pero yo pregunto, ¿tenía la nación inglesa mayor cultura que nosotros hoy, cuando hace quinientos años planteó sus instituciones libres?»

Después de este discurso se procedió á votar. Los condes Adlerberg, Milutine y Wabowicz, MM. Abasa, Nabokow, Sabourow y Polski se declararon en favor del proyecto.

El príncipe Lieven, el conde Stroganow, M. Posiet, Pobedonozeff y Makoff, votaron en contra.

El emperador dió las gracias á los ministros y declaró que una mayoría de nueve votos se manifestaba favorable á la convocación del Consejo elegido por la nación y encargado de discutir los negocios del Estado.

«Participo—dijo el monarca—de la opinión de la mayoría, y deseo que el *ukase* ordenando las reformas se publique bajo el patronato de mi padre, á quien se debe la iniciativa de ellas.»

Enseñada tomó cordialmente la mano á Melikoff, y dándole gracias, volvióse hacia los ministros, encargándoles subordinasen sus ideas particulares al interés general y á la felicidad de Rusia.

Hasta aquí las revelaciones del ex-ministro. Después, ya sabemos lo sucedido.

El carácter indeciso del Czar Alejandro III, influido por los enemigos personales de Loris-Melikoff, fué la causa de la caída de éste y de la suspensión de las reformas aconsejadas por él.

Madrid de madrugada.

(ESCENAS DE LA VIDA REAL.)

«¿Qué cosas ve uno por esas calles de Dios cuando la casualidad, las ocupaciones ó la enfermedad de algún amigo le obliga á retirarse más tarde que de ordinario!»

En las primeras horas de la madrugada, los hombres y las mujeres que durante el día y hasta media noche conservan cierta gravedad propia de las circunstancias y de la posición social que ocupan, se despojan de la mascarilla que les cubre y se presentan á los escasos transeuntes en toda la espression de sus sentimientos.

De cuando en cuando se observa á un anciano de buen ver que sostiene, arrimado á una esquina, animada conversación con una muchacha ex-vendedora de billetes del Pardo.

De pronto, al cruzar por otra calle, llama nuestra atención el roce de un vestido de seda ó el hueco sonido que produce al chocar contra las aceras una falda muy almidonada. Dirigimos la vista hácia el punto donde el roce ó el sonido se oyen, y una mujer de buen *estampa* ó una señora de las que á la luz del sol dan un cameló al más pintado, se coloca á nuestro lado, y como si toda la vida hubiéramos sido amigos, entabla conversación siempre en términos dulces; pero que algunas veces se agría de tal manera que hay quien pasa á *vias de hecho*.

Á lo mejor el que trasnocha se entera de ciertos secretos y sorprende sin quererlo tales cosas que no son para contadas; pero en ocasiones se encuentra de manos á boca con espectáculos curiosos que, aunque ocurran con mucha frecuencia aun en medio del día, no por eso dejan de tener cierto interés.

Anoche por ejemplo, y conste que esto es histórico, presenciámos nosotros uno de esos espectáculos, sin añadir por cuenta nuestra absolutamente nada.

Lugar de la escena.—Calle de Sevilla esquina á la Carrera de San Jerónimo.

Personajes en activo.—Una mujer, ni vieja, ni fea, ni mal vestida, ni de aspecto sospechoso. Un joven relativo, vestido á la provinciana, con levita y sombrero-bajo, y un agente de Orden público, que (dicho sea en honor suyo, ya que á la clase no pueda alcanzárle) estuvo muy en carácter durante toda la representación.

Espectadores.—Un trapero que empezaba á ejercer y el que esto escribe.

Hora.—Las tres de la mañana.

El joven relativo dirigiéndose á la dama:

—Que no me sigas, si no quieres que te saque más de lo que te he sañado.

Ella.—Aunque me mates he de seguirte hasta el fin del mundo; y te advierto que si me vuelves á tocar te armo el escándalo del siglo.

Paf (esto significa: una bofetada colosal, contestación del individuo á la joven).

Ella (sin perder la serenidad y como si estuviera acostumbrada á estos desagües).—¡Canalla! ¡Ufame! ¡Miserable! ¡Cobardel!.....

II. (Los mismos personajes y el agente de Orden público, que llega en este momento.)

Agente (con mucha calma y algo de retintín).—Caballeros; me parece que están Vds. dando escándalo, y no es esta la hora más á propósito para ello.

Ella (completamente tranquila, al parecer, y tratando de esquivar el peligro).

—¡Cál! No, señor; si es que el señor y yo somos novios; y como le acabó de encontrar con otra, hemos tenido unas palabras.

El agente (con sorna).—Ya las he oído, y por cierto que me han parecido algo fuertes, por cuya razón vuelvo á suplicar á ustedes que se retiren cada cual por su lado.

El joven (todo tembloroso).—Eso es precisamente lo que yo quiero; pero á esta mujer no hay quien la convenza, y me voy á ver en la precisión de hacer que la conduzcan al Modelo.

Ella (indignada).—¡Adios, magistrado! no mentas más. Mejor sería que fueses decente y tuvieras algo de dignidad, que no te las echaras de plancheta.

El agente (muy bajito).—Pues el que lo tiene lo ha de dar, señora; cálese Vd., por consiguiente, y retirarse cada cual por donde mejor le convenga.

El joven (dándose importancia).—Pero es que yo quiero irme solo, porque soy muy conocido en Madrid, y no me gusta que me vean seguido por una mujer como esa.

Ella (perdiendo los estribos y creyéndose al castigo).—Pero maldita sea tu estampa, ¿quién te ha de conocer á ti, si acabas de llegar de tu pueblo con más hambre que un maestro y más agujeros en la ropa que una criba?

Si no has salido á la calle más que á la hora de las lechizas y eso porque hacia calor, ¿á qué vienes ahora dándote lustre?

Anda de ahí, farsante; la culpa tiene una que se rebaja hasta estos Cettiwayos de Alcorcón con más humos y más pretensiones que la mismísima Sarah Bernhardt.

El joven (mudando de color).—¿Lo está usted viendo?—se dirije al agente de orden público.—La desprecio porque ni siquiera merece el honor de estar, mandada por mí, en el Modelo.

—*El agente* (amostazado).—Ea, se acabó la discusión. Señora—dirigiéndose á la joven—vengase usted conmigo, y Vd... caballero (rechacando la frase), váyase por donde Dios le de á entender, pero que sea pronto.

El joven, que solo deseaba oír esta palabra, pisó piés en polvorosa, desapareciendo rápidamente por la calle de Sevilla.

La dama y el agente de orden público continuaron tranquilamente por la Carrera de San Jerónimo y el redactor que esto escribe, se fué á su casa filosofando sobre lo que había presenciado.

El trapero hacía ya rato que había abandonado el lugar de la escena.

Tribunales extranjeros.

SECUESTRO DE UNA NIÑA.

Hacia el año de 1870 el tribunal de Tolosa confirmó una sentencia del tribunal de primera instancia de Montauban, en la que se pronunciaba la separación de los esposos Terat, pedida por la mujer llamada Laurence Barboteau, y en dicha sentencia se mandaba que la niña Ana Elisabeth, hija de aquel matrimonio, fuese encomendada á la guarda de la madre.

Pero esta decisión judicial no llegó á verificarse. En vano la señora Terat pidió á su esposo que le entregase la hija: M. Terat se encerró en un absoluto silencio.

Acababan de dirigirse en 1876 al tribunal de Montauban para triunfar de la resistencia de Luis Terat, cuando supo que la niña había desaparecido: su padre la había llevado á sitio seguro de miedo de que los tribunales le obligasen á la entrega.

La señora Terat multiplicó sus gestiones desde entonces para llegar á encontrar á su hija, obteniendo tanto contra su marido, que murió en 1878, como contra su familia, representada por su madre y dos hermanos, cuatro sentencias del tribunal de Montauban y tres del de Tolosa, mandando se procediese á la entrega de la niña, aunque para ello fuese necesario apelar á la fuerza armada.

Pero todo fué inútil: cansados los tribunales de repetidas gestiones, se declararon impotentes para descubrir el sitio en que había sido ocultada Ana Elisabeth.

Laurence Barboteau, su madre, se volvió loca en 1880 y murió poco después en el hospital de Montauban.

Su padre, M. Barboteau, comenzó después de su muerte nuevas gestiones pero tuvieron tan mal resultado como las anteriores.

Á todas las preguntas que se les hacia, la abuela de la niña y sus tios carnales contestaban que ignoraban donde se encontraba, y que ni siquiera sabían si vivía ó había muerto.

Persuadido sin embargo de que el escondite de la niña era conocido de la familia Terat, M. Barboteau se decidió en estos últimos tiempos á encomendarse otra vez á la justicia para obtener el cumplimiento de las sentencias pronunciadas, y con ese objeto intentó contra la señora Terat y sus hijos, una demanda de indemnización. El tribunal de Montauban acordó la comparecencia de las partes, y con este objeto señaló para los debates la audiencia del día 25 de Agosto último.

Dicho día se abrió de nuevo la causa en medio de una gran concurrencia que había acudido á oír las declaraciones de M. Barboteau y de los Teral. M. Barboteau declaró que su nieto no había muerto, y que el juez de paz de Negrepelisse se había presentado en su casa un mes antes de la sentencia de 1880, diciéndole que si quería comprometerse por escrito á confiar su hija á un colegio protestante, le sería entregada. El mismo Barboteau declaró que más tarde el mismo magistrado le dijo lo siguiente: «Al hablar así, yo no tenía otra intención que aseguraros de la existencia de vuestra nieta.»

Preguntados la viuda Teral y sus hijos, contestaron que no conocían siquiera al juez de paz de Negrepelisse y que no podían, por consecuencia, haber encargado á dicha persona de ninguna nación para Barboteau.

En cuanto á la niña, persistieron en declarar que ignoraba absolutamente á dónde la había conducido su padre, y que ni siquiera sabían si vivía ó había muerto; pero que si vivía todavía se alegrarían mucho de saber dónde estaba, porque la amaban y desearían verla.

Habiendo preguntado el presidente á la señora Teral si en la época de la desaparición de la niña hizo algunas observaciones al padre, contestó negativamente. Declaró además que tampoco había preguntado á su hijo al morir el punto en que la había ocultado.

Los hijos Teral dijeron que, habiendo preguntado una vez á su hermano para averiguar lo que había sido de su sobrina, les contestó aquel que no les importaba y que no insistieron.

Antes de terminar el interrogatorio, el presidente hizo notar á los Teral la inverosimilitud de sus declaraciones, especialmente en lo que se refería á la ignorancia actual de la residencia de Ana; pero ellos mantuvieron con energía todo lo que habían dicho.

—¿Queréis firmar—les dijo el presidente—con M. Barboteau una queja al fiscal de la república contra las personas que detienen ilegalmente á Ana Teral con objeto de que pueda, por todos los medios que la ley de procedimiento criminal pone á su alcance, buscarla y encontrarla á fin de que cumpla lo mandado?

M. Barboteau declaró que él estaba dispuesto á firmar, pero los Teral, despues de haber aceptado, rehusaron cuando el tribunal les presentó la queja por escrito.

Durante la corta suspensión de la audiencia para redactar la queja, pareció que uno de los hermanos Teral había ido á consultar á un abogado.

El interrogatorio se declaró terminado con este incidente, y el tribunal suspendió la sentencia para otro día.

El jueves último tuvo lugar la pronunciancion, condenando solidariamente á la señora Teral y sus hijos á 3.000 francos de indemnización á M. Barboteau, por el perjuicio que hasta el presente se le ha ocasionado.

Manda además que la joven Ana Teral le sea entregada en el término de un mes, y que si esta entrega no tuviese lugar, los Teral tendrían que pagar á M. Barboteau una suma de 6.000 francos por vía de indemnización.

Por último, la familia Teral, quedará obligada á pagar á M. Barboteau 30 francos diarios, hasta la presentación de Ana.

Todos los gastos del proceso han sido además cargados á los Teral.

Noticias de teatros.

El domingo próximo, á las cuatro de la tarde, se celebrará en la plaza de Toros la 12.ª corrida de abono, última de la primer temporada.

Los matadores serán Hermosilla, Angel Pastor y Carancha.

Se lidiarán tres toros de Miura y tres de Varella.

No es cierto que el Sr. Morales forme parte de la notable compañía dramática que ha de trabajar en el teatro de Apolo durante la próxima temporada.

Ha llegado á San Sebastian el eminente tenor Sr. Gárra.

Procedente de Milan, ha llegado á Barcelona el tenor español Sr. Carrion (hijo), que se dedicaba á la ópera italiana y ha sido contratado por el Sr. Arderius para cantar la ópera española que trata de ensayar este empresario en el teatro de la Zarzuela de Madrid.

Los distinguidos primeros actores doña Clotilde Lombía y su esposo D. Juan Mela, no han aceptado las proposiciones que les ha hecho el empresario Sr. Roca, para actuar la próxima temporada en uno de los teatros de esta corte.

OFICIAL

FOMENTO.—Reglas órdenes disponiendo que por los ministerios de Estado, Guerra y Marina se circulen las órdenes oportunas á fin de que por los funcionarios dependientes de dichos ministerios se facilite á la direccion del Instituto Geográfico los antecedentes que reclama; á fin de contribuir á formar una estadística, lo más exacta que sea posible, de la emigracion é inmigracion, juntamente con sus causas y efectos.

ESTADO.—Relacion de las condecoraciones cuya concesion ha sido confirmada por haber satisfecho los interesados los derechos establecidos.

Se anuncia que por el encargado de Negocios de España en Buenos-Aires participa con fecha 4 de Agosto último el fallecimiento en Dolores del español Martin Olivado, dejando algunos bienes.

Direccion de los Registros Civil y de la Propiedad y del Notariado.—Anuncia las vacantes de las notarias de Granadilla, Navalvillar de Pela, Zorita y Javasi en el distrito de la audiencia de Cáceres, que se han de proveer por oposicion, y las de Villanueva de la Vera en la misma audiencia, que se ha de proveer por concurso, y la de Almaraz tambien en la misma audiencia que se proveerá por traslacion.

Direccion de la Deuda.—Relaciones de los créditos que han sido declarados caducados por acuerdos de la direccion.

Direccion de la Caja de Depósitos.—Anuncia que los imponentes que deseen retirar los cupones en rama de los billetes hipotecarios de la isla de Cuba y de los titulos de la Deuda del 4 por 100 amortizable depositados en dicha Caja, pueden verificarlo desde el 7 al 15 del actual.

Direccion de Establecimientos penales.—Subasta para la construccion de un muro de cerramiento, verja y casaporteria en el edificio penitenciario de mujeres de Alcalá de Henares, y cuya subasta se verificará el 6 de Octubre próximo.

Direccion de Obras Públicas.—Subasta que se celebrará el día 20 de Octubre próximo de las obras del trozo tercero de la carretera de la Orotava á Buenavista por Garachico en las islas Canarias, y cuyo presupuesto de contrata asciende á 330.781 pesetas 73 céntimos.

TELEGRAMAS.

AGENCIA FABRA.

Biarritz 6.—El Sr. Capiston, corresponsal de varios periódicos de Francia, ha tenido hoy una larga entrevista con el general Serrano, el cual ha declarado que todas las alegaciones de El Imparcial son exactas, y que habian sido publicadas con su autorizacion.

Alejandro 6.—Han sido espulsados varios individuos por sospechosos.

Viena 6.—Hoy han sido presos 26 individuos de la clase obrera del partido radical.

Lisboa 6.—Esta mañana han estallado serios desórdenes en Meia (Beira alta). Un destacamento de tropas enviado para restablecer el orden fué recibido á pedradas, viéndose la fuerza obligada á hacer fuego, resultando tres muertos y varios heridos. De la tropa un soldado gravemente lesionado.

La causa del alboroto ha sido la resistencia al pago del impuesto municipal. El orden ha quedado restablecido.

Port-Saïd 6 (tarde).—Los beduinos han atacado en Ramses un convoy de 300 mulas, siendo rechazados por los ingleses.

Los arabistas han arrojado al Canal de Ismailieh los caballos muertos y los cadáveres de sus soldados para inutilizar el agua.

Alejandro 6.—Se impone la cuarentena á todas las procedencias de Bombay, de Java y de las islas Filipinas.

AL MENUDEO.

Entre las fiestas que Avila organiza para solemnizar el Centenario de Santa Teresa de Jesús, se cuenta una Exposicion provincial, que se compondrá de seis secciones, en las cuales habrá productos y objetos de industria agrícola, extractiva y manufacturera. Una de las secciones se destinará á educacion y ciencia; á arte otra.

La Exposicion se inaugurará el 11 de Octubre.

Ayer se celebró en Múrcia la primera corrida de toros, con gran concurrencia. Muchas palmas á Lagartijo y Gallito. No ocurrió ningun incidente desagradable.

Segun dicen de Villamala (Albacete), el día 2 del corriente un vecino de aquel pueblo llamado Pedro Perez Gonzalez, dió muerte á su esposa Petra Valera Lujan, disparándole un tiro de pistola en la sien derecha.

El paricida ha sido capturado y puesto á disposicion del juez de primera instancia de Casas-Ibañez, que se constituyó inmediatamente en el lugar del suceso.

Anoche, en el circo Hipódromo de verano, el artista Mlle. Elvira, al ejecutar un ejercicio sobre un caballo, cayó del mismo sobre la barrera, causando varias contusiones.

Por la direccion general de obras públicas se expidió y remitió ayer á Sevilla un libramiento de 70.000 pesetas con destino á las carreteras de Utrera á Montellano y Osuna á Casariche.

En vista de la copiosa lluvia que ha caído en Madrid á las cuatro y media de esta madrugada, y del estado de la atmósfera que promete continuar, con gran regocijo del vecindario, es probable que no vuelvan á abrirse los jardines del Buen Retiro.

La barquilla auxiliar cañonero Tarifa, apresó en la noche del 1.º del actual en aguas de Getarés, un bote con tres reos y 20 bultos de tabaco con peso de 780 kilogramos.

La junta de sanidad de Sevilla, además de los acuerdos tomados en la reunion celebrada el domingo último, de que dimos cuenta ayer, convino en la necesidad de demandar á quien corresponda que se arbitren las medidas oportunas para colocar en condiciones higiénicas las cárceles y otros establecimientos penitenciarios.

Además de estas precauciones, la junta de tenientes de alcalde, acordó girar una visita en aquellos locales, que por la aglomeracion de personas ó por otras causas ofrezcan temores de no reunir condiciones higiénicas.

Ayer llegaron á Madrid la simpática actriz señora Alvarez Tubau y su marido el Sr. Palencia.

El ministro de Ultramar Sr. Leon y Castillo, llegó ayer á Biarritz, donde permanecerá hasta el día 10, regresando á Madrid el día 11.

No es cierta la noticia dada por algunos periódicos acerca de que se hayan notado síntomas de enagenacion mental en el picador de toros Francisco Calderon, á consecuencia de la caída que dió en Cartagena.

En efecto, ha estado tres dias enfermo; pero restablecido por completo, salió anoche para Logroño.

La junta de sanidad de Málaga ha girado una visita de inspeccion á los establecimientos públicos. El hospital civil construido con arreglo á los últimos adelantos, no necesita reforma alguna; en la cárcel los dormitorios han sido blanqueados, así como las demás dependencias para que en ningun caso pueda ser foco de infeccion.

Respecto al aseo de la poblacion se dispuso la mayor vigilancia.

La junta se reunirá semanalmente.

En la calle de Embajadores se suscitó anoche á las once una riña entre dos sujetos, resultando herido gravemente en la cabeza uno de ellos. El agresor fué detenido.

Un joven, aventajadísimo discípulo de Caco, sustrajo ayer tarde de la contaduría del Circo Hipódromo de Verano doce localidades, que fueron rescatadas por la noche del poder de otro joven que las estaba revendiendo en la puerta del Circo.

Ayer tarde á las seis y media fué encontrado en el Retiro el cadáver de un joven que representaba de diez y ocho á veinte años, y á juzgar por algunos indicios, se dió el mismo la muerte, disparándose un tiro en la sien derecha.

Personado el juzgado de guardia en el sitio de la ocurrencia, y despues de registrar el cadáver, únicamente se le encontró un pasaporte expedido por el gobernador general de la isla de Cuba.

En Camas (Sevilla), al pasar ayer en coche el diputado provincial del distrito de Fregenal (Badajoz), D. Guillermo Lopez, atropelló á una niña, que quedó cadáver en el acto.

El juzgado se personó en el lugar de la ocurrencia y empezó á instruir las oportunas diligencias.

A su regreso del extranjero el Sr. Moret se detendrá unos dias en Zaragoza, donde sus amigos políticos le ofrecerán un banquete.

Parece que una compañía francesa ha vuelto á hacer proposiciones al Gobierno para formar el catastro general de España.

Ha llegado el señor conde de la Romera, vicepresidente de la diputacion provincial.

Ha sido desestimada la instancia que en solicitud de dos meses de licencia habia presentado el alférez de navio D. Sebastian Peñasco.

mtty avanzadas y uno de los redactores que recientemente han salido de aquella redaccion.

Los trabajos que las comisiones de Hacienda ejecutan en el extranjero para la conversion de la deuda adelantán notablemente.

Es muy posible que puedan dar por terminado su cometido antes del mes de Diciembre del presente año.

La comision inspectora de teatros giró ayer tarde una visita á los del Principe Alfonso, Comedia, Zarzuela, Lara, Martin y Capellanes para examinar las obras realizadas á fin de proponer se conceda ó deniegue la autorizacion que tienen solicitada los empresarios para abrir dichos coliseos.

De estos teatros solo dos reúnen las condiciones exigidas para abrirlos al público; la Zarzuela y Lara.

En el primero se está colocando el telon metálico y en el segundo está ya colocado; así como tambien el de agua y las bocas de riego suficientes para combatir un incendio.

A presencia de la comision, se verificó la prueba del telon metálico que ofreció un resultado satisfactorio, pues en cuatro segundos se corrió y en veinticuatro se levantó.

El telon es de hierro y alambre y ha sido construido por el maestro de obras D. Fausto Garcia, que se ha encargado tambien de confeccionar los de la Zarzuela y el Español.

Respecto á los demás coliseos, el conde de Xiquena está dispuesto á no consentir su apertura sin que reúnan todas las condiciones exigidas incluso la colocacion del telon metálico, sin que se exima de este requisito el teatro Real.

Ha entrado en el puerto de Almería un valioso cargamento de trigo que determinará alguna baja en los precios del mercado.

Tambien ha comenzado á prepararse la uva llamada de embarque, de la cual se presenta y una gran cosecha.

Dice un periódico de Granada que el ayuntamiento de Güejar Sierra ha dispuesto una gran fiesta religiosa y otros festejos en accion de gracias á la Providencia por haber librado á los campos de la pertinaz sequía, que ha permitido recolectar una buena cosecha en aquel término.

En las obras de la carretera de Jódar (Granada) tendrán colocacion unos 4.000 braceros.

En el pueblo de Navalmorales (Toledo) se preparan grandes fiestas para los dias 13, 14, 15 y 16 del presente mes, celebrándose dos corridas de toros en las tardes 13 y 15, para las que se ha contratado el simpático diestro José Perez (a) Califa. Tambien tendrá lugar una solemne funcion religiosa, habiéndose encargado del resumen el predicador de S. M. y beneficiado de la catedral del Toledo, Sr. Moya.

Habrán fuegos artificiales dirigidos por el inteligente protécnico D. Tiburcio Menor, y durante los dias de feria actuará una compañía de zarzuela de las más completas de España.

Escriben desde Onteniente á un periódico de Valencia, que en aquel punto se han suspendido los embargos por descubiertos á la Hacienda en vista de que todos los contribuyentes van satisfaciendo lo que adeudaban.

Los objetos embargados fueron vendidos públicamente en Játiva.

El martes llegó de arribada á Valencia un bergantín goleta de la matrícula del Grao que la noche anterior, frente al cabo de Oropesa, sufrió varias averías con motivo del fuerte temporal que reinó durante algunas horas.

Un periódico extranjero anuncia la llegada á Constantinopla de un jefe tcherkesse llamado Hod-Bey, de ciento veinte años de edad, y que ha servido en el ejército turco desde 1777, es decir, con ocho sultanes: Abdul-Hamid I, Selim, Mustaphá, Mahmoud, Abdul-Merchid, Abdul-Aziz, Mourad y Abdul-Hamid II. Ha tomado parte en 65 batallas y ha sido herido 23 veces. Hod-Bey forma todavía parte del ejército otomano.

Dice el Diario de Avisos de Zaragoza, que la distraccion de fondos del bánderin de Ultramar de aquella ciudad, por haberse fugado el capitán-cajero, asciende á mayor suma de la de 3.000 pesetas, porque solo esto importa lo recaudado en letras el día de la desaparicion del citado cajero, cuya desaparicion tuvo lugar hallándose ausente el jefe de aquel centro militar.

Entre Villareal y Castellon, ó sea en los kilómetros 68 y 69, ha sufrido algunos desperfectos la línea del ferro-carril, efecto de la avenida que ha experimentado el rio Mijares, que pasa por aquel punto.

En los montes de Benarias y Vega, distrito municipal de Astorga, se ha declarado un violento incendio á consecuencia del que se quemó una extension de 300 fanegas, calculándose en 8.000 pesetas las pérdidas materiales sufridas.

Hemos visto los almanaqueos de los Chistes, del Tío Carcoma, de la Alegria y el Enciclopédico, que para el año 1883 y al precio de una peseta cada uno ha publicado la casa editorial de D. Jesús Gracia. Felicitamos á dicho señor, tanto por la actividad que demuestra en esta clase de publicaciones todos los años, como por los magníficos cromos que les sirven de portada y lo chispeante de su lectura, la cual va adornada con 50 preciosas caricaturas en cada uno. Esto, unido á llevar cada almanaque un número que dá derecho al comprador á 2.500 rs. de regalos, si la suerte le es propicia, recomienda de un modo poderoso su adquisicion como un antídoto contra la melancolía.

Hállanse de venta, á peseta cada uno, en las principales librerías de Madrid y provincias y en casa de su editor, D. Jesús Gracia, Olivar, 6, principal derecha.

EDICION DE LA NOCHE.

ASUNTOS DE EGIPTO.

Las operaciones.

Muchos de los periódicos extranjeros, recibidos hoy, se quejan de la excesiva severidad de la censura inglesa en cuanto á la revision de los telegramas que se refieren á las operaciones de las tropas británicas en Egipto.

El Temps publica un telegrama de su corresponsal de Ismailia en el cual se queja éste de que sus noticias son mutiladas, aun despues de obtener el visto bueno de la censura. Como esto mismo viene sucediendo á otros corresponsales, han elevado todos una protesta al general Wolsley, quien segun parece, ha ofrecido á los interesados asegurar en adelante la libertad de la prensa.

Si el ofrecimiento se cumple, que lo dudamos, podremos saber con más certeza que hasta ahora el verdadero estado de las operaciones en Egipto. Entre tanto, no tenemos más remedio que aceptar lo que nos dan como cierto los partes de los generales ingleses.

Del lado del canal de agua dulce, tenemos hoy que señalar tan solo un ataque de los beduinos que trataron de apoderarse en Ramses de un convoy de 300 mulas, habiendo sido rechazados por los ingleses.

En Port Saïd desembarcaron anteayer numerosas tropas que emprendieron la marcha hácia Ismailia.

El grueso del ejército inglés se encontraba anteayer distribuido en la siguiente forma.

La mayor parte de la infantería y de la artillería acampadas en Kassasine. La division de caballería en Máxama y la de la guardia en Mahuta. El contingente indio concentrado en Neifich.

Los egipcios vigilan constantemente el campamento inglés, hasta el punto de que nadie, sin gran riesgo, puede avanzar cien metros por delante de los parapetos que limitan la línea de Kassasine.

Por el lado de Alejandro siguen los beduinos poniendo en continua alarma á la guarnicion de la plaza.

Impresiones europeas.

El papel desairado que Francia viene representando en el desenvolvimiento de la cuestion egipcia, ha dado ya motivo en más de una ocasion á que aquellos periódicos de Londres que más fielmente expresan las impresiones del gabinete inglés, se esfuerzen en consolar á la república vecina del aislamiento en que se halla.

El Times llegado hoy, escribe lo siguiente, que más que de consuelo habrá servido de gran mortificación á los franceses:

«Muchas cosas se han dicho respecto á la inacción, al aislamiento de Francia.

«Es indudable que muchos franceses hubieran preferido ver á su gobierno tomar una parte activa en el arreglo de la cuestion egipcia; pero hay que conocer que esta accion que acaso hubiese imposibilitado el sostenimiento de la paz europea, hubiera sido perjudicial á Francia bajo el punto de vista de sus verdaderos intereses.

«Los hombres de Estado de aquella nacion pueden dar fé de que Inglaterra ha hecho cuanto era razonablemente posible por asegurarse el concurso de Francia, llegando hasta el extremo de comprometer nuestra politica.

«Francia se apartó de nosotros en los momentos supremos por motivos particulares, reconociendo que tal como las cosas se encontraban, no teníamos más remedio que ir adelante.

«Más no por obrar así, ha llegado Francia á encontrarse en una situacion difícil; al contrario, hoy se encuentra en la misma actitud que Alemania, Austria é Italia, y por las mismas razones que guían á estas potencias.

«En todos los gabinetes europeos se ha comprendido que nada podría provocar tanto los peligros de una conflagracion general, como una cooperacion en la empresa de restablecer el orden en Egipto.»

La Post y otros órganos oficiosos de Berlin, acusan á la prensa de Londres de no publicar sobre la guerra de Egipto más que noticias vagas, contradictorias y saturadas de un servilismo casi oriental.

Dicen de Constantinopla á la Correspondencia Política, que si el convenio militar llega á firmarse, será un verdadero pacto político que colocará no solo el Egipto, sino todo el imperio otomano bajo la influencia británica.

Los periódicos de Italia aplauden la idea de la formacion de un nuevo Congreso por iniciativa de Alemania para el arreglo de la cuestion egipcia.

Noticias de Alejandro.

Reina gran inquietud entre los europeos residentes en la plaza, á consecuencia del complot últimamente descubierto, y que tenia por objeto asesinar á todos los cristianos mientras que las tropas de la guarnicion sostenian un serio combate con los egipcios.

En una mezquita se recogieron 500 fusiles y más de 1.000 armas blancas.

Ha sido preso un Cheik que escitaba á los obreros indigenas á no trabajar para los ingleses.

Diputacion provincial.

A las doce y cuarenta y cinco minutos, bajo la presidencia del Sr. Revuelta, dió principio la sesion extraordinaria que ha celebrado hoy la comision provincial.

No asistió más que un diputado de los residentes en esta corte.

Despues de aprobada el acta de la sesion anterior, se dió cuenta de varios asuntos de escasísimo interés.

Entrándose en el orden del día, fueron aprobados varios dictámenes de la comision de beneficencia, personal y gubernacion y algunos sobre subastas y suministros á las casas de beneficencia provincial.

Fueron aprobados además otros dictámenes de la contaduría provincial y otros de la comision de Fomento sobre terminacion de varias carreteras y caminos vecinales de los pueblos de esta provincia. Se negó la solicitud del pueblo de Estremera pidiendo se conceda algo del fondo de calamidades públicas para remediar los males que aquejan á aquel pueblo.

Quedó acordado dar orden al contratista de las obras de reparacion del camino de Hortaleza á Madrid para que inmediatamente den principio.

Se aprobaron otros dos expedientes de escaso interés y se levantó la sesion á la una y cinco minutos de la tarde.

Ayer por la mañana, segun dicen los periódicos de Zaragoza, la plaza del Mercado de dicha ciudad habia recobrado su aspecto ordinario por cesar las exigencias de los acaparadores. En los puestos de frutas y verduras, se venden éstas como antes de la huelga.

En la Plaza de San Felipe entraron menos hortelanos con motivo de registrar solo para los puestos de dicha plaza el impuesto acordado por el ayuntamiento.

Por esta misma causa otros vendedores invadieron algunos sitios céntricos de la capital.

Uno de aquellos periódicos dice que á uno de los labradores que primeramente introdujeron verduras para la venta, le cortaron durante la noche los árboles frutales de su huerta.

Hierro Encausse LIQUIDO y NUTRITIVO
 EL MAS BARATO y EFICAZ
 Sin igual para los Niños
 CURACION SEGURA
 de la Anemia, Clorosis, etc.
FUMIGADOR ANTI-ASMÁTICO
 de la Casa medical
ENCAUSSE y CANÉSIE
 Curacion inmediata de el Asma
 Sufocacion, etc.
 EL MAS BARATO y EFICAZ
PARIS — ENCAUSSE y CANÉSIE, 57, rue Rochecouart — PARIS
 * Depositarios: Madrid: Melchor García.—Barcelona: Vicente Ferrer y C. y Farmacia del Dr. Ferrer, plaza del Angel, 1.

ELIXIR DIGESTIVO DE PEPSINA
 De GRIMAULT y C^a, Paris.
 La Pepsina posee la propiedad de reemplazar en el estómago el jugo gástrico que le falta y que debe efectuar la digestión de los alimentos. Empleada en forma de Elixir cura ó evita:
 las Malas digestiones, las Náuseas, la Jaqueca, los Eructos de gas, las Gastritis, las Gastralgias, los Calambres de estómago, las Hinchazones del estómago, las Enfermedades del hígado.
 Hace cesar los vómitos de las señoras encintas, fortifica a los ancianos y á los convalecientes, facilitando sus digestiones y su nutrición.
 Cada frasco lleva la marca de fábrica, la firma GRIMAULT y C^a y el sello del gobierno francés.

A LOS COSECHEROS
 VINICULTORES Y FABRICANTES DE CERVEZA
CLARICINA
 PREPARADA EN EL LABORATORIO QUÍMICO de los
SEÑORES SAEZ UTOR Y SOLER
 HOY
L. CALDERON

Para la clarificación absoluta, completa y económica de los vinos tintos y blancos y para darles bouquet (aroma). La clarificación de los vinos es una operación tan importante, que de su buena ejecución pende, no sólo la posibilidad de conservar aquellos caldos, sino también el precio que alcanzan en el mercado.
 En España, donde la industria vinícola se halla en su infancia, se hace uso generalmente de sustancias minerales como las arcillas y las tierras, que, entre otros graves inconvenientes, presentan el de privar al vino de parte del tártaro que contiene y de algunas materias extractivas, desnaturalizando así su composición y propiedades.
 La Claricina de los Sres. Saez, Utor y Soler, presenta inmensas ventajas sobre todas las sustancias destinadas á clarificar los vinos.
 Compuesta exclusivamente de materias orgánicas que no alteran la composición del vino, clarifica rápidamente y con una economía del 80 por 100.
 Se vende por cajas que contienen diez y seis paquetes, que clarifican doscientos cincuenta y seis arrobas, al precio de 16 reales caja.
 A cada caja acompaña la instrucción correspondiente.
 Depósito central, en dicho Laboratorio, CALLE DE CARRETAS, 14, BAJO, Madrid.
 En provincias, en las principales farmacias y droguerías.

ESTABLECIMIENTO TIPOGRÁFICO
 DE
EL CORREO
 Se hace toda clase de impresiones, como son: periódicos diarios, semanales, quincenales y mensuales; recibos, prospectos, estados, circulares, membretes, billetes para espectáculos y obras de gran lujo.
SAN GREGORIO, 8.

JARABE DE QUINA Y HIERRO
 DE
GRIMAULT y C^a
 Farmacéuticos en Paris
 PARIS 1878 VIENA 1873
 Este Jarabe, tónico, febrífugo, reparador y reconstituyente, tiene por base el Fosfato de Hierro, que es el mejor de los medicamentos ferruginosos; la Quina Real amarilla, la más rica en quinina y en principios tónicos de todas las quinas.
 El Jarabe de Quina ferruginoso de Grimault y C^a, es prescrito siempre con buenos y seguros resultados, en todas las enfermedades debidas á la anemia y al empobrecimiento de la sangre.
 Sus cualidades tónicas, febrífugas, reparadoras y reconstituyentes, producen excelentes resultados en los casos de atonía del estómago y de los intestinos, procedente ya de una mala alimentación, ya de una larga permanencia en países cálidos y húmedos, ó resultando de fiebres intermitentes ó agudas, de diarreas rebeldes ó de convalecencias penosas después de largas enfermedades. En cualquier caso en que sea preciso excitar el apetito, evitar los accesos febriles, combatir los sudores nocturnos, devolver al cuerpo enfermo sus principios alterados ó perdidos, sostener á los ancianos, á las señoras delicadas y á los niños débiles, ésta preparación dá siempre los mas sorprendentes resultados.
 En Paris, casa GRIMAULT y C^a, 8, rue Vivienne
 Y EN LAS PRINCIPALES BOTICAS Y DROGUERÍAS
 Cada frasco lleva la marca de fábrica, la firma GRIMAULT y C^a y el sello del gobierno francés.

CHOCOLATES MEDICINALES
 DE
SAEZ Y SOLER.
 Medicinar alimentando es el difícilísimo problema que han venido á resolver estos Chocolates.
 Ningun otro método de curación más barato ni mas cómodo, pues que por el precio de otro cualquier chocolate regular de los puramente alimenticios se curan:
 Con el de HIERRO la pobreza de la sangre, los flujos y opilaciones.
 Con el de BIFOSFATO DE CAL, las afecciones del pecho y enfermedades de los huesos.
 Con el de HIGADO DE BACALAO, los vicios escrofulosos, debilidades orgánicas y todas las enfermedades en que se recomienda tan poderoso medicamento. No tiene más olor ni sabor que el de un buen chocolate.
 Con el DIGESTIVO, los dolores de estómago, las malas digestiones y las acedias.
 El VERMIFUGO es especial para las lombrices.
 Con el BALSAMICO desaparecen las toses.
 La mejor purga es el CHOCOLATE PURGANTE.
LABORATORIO DE L. CALDERON
CARRETAS, 14, MADRID

J. RIVAS INFANTAS, 13
 ¿Hay quien pueda más?
 Sin competencia posible este establecimiento es el único en España donde desde 5.200 reales en adelante, amuebla toda una casa con ricos muebles de Ebanistería y colgaduras. Exportación á todas las provincias. Catálogos gratis.
CHOCOLATES MEDICINALES
 DE
SAEZ Y SOLER
 Medicinar alimentando es el difícilísimo problema que han venido á resolver estos Chocolates.
 Con el de HIGADO DE BACALAO, los vicios escrofulosos, debilidades orgánicas y todas las enfermedades en que se recomienda tan poderoso medicamento. No tiene más olor ni sabor que el de un buen chocolate.
 Con el de BIFOSFATO DE CAL, las afecciones del pecho y enfermedades de los huesos.
 La mejor purga es el CHOCOLATE PURGANTE.
LABORATORIO DE L. CALDERON
Madrid Carretas, 14,

LA CRISIS
 DE LA
BOLSA
 EN 1882
 POR
ADOLFO CALZADO
 Este folleto se halla de venta:
 En Madrid: En la Sociedad General de Anuncios de España, Príncipe, 27, principal, y en las principales librerías.
 En Barcelona: En las principales librerías.
 Paris: 92, rue Richelieu.
SU PRECIO: UNA PESETA.

CHOCOLATE DEPURATIVO
IODURO FERROSO
 PREPARADO EN EL LABORATORIO QUÍMICO
DEL PROFESOR CALDERON
CARRETAS, 14 BAJO
 Para que se forme una idea de las ventajas de este preparado, basta leer lo que dice el célebre médico Bouchardat: «El ioduro de hierro es un medicamento excelente para combatir los accidentes de la sífilis constitucional, las afecciones escrofulosas, la clorosis y algunas veces las afecciones tuberculosas.»
 Exíjase la marca de fábrica, que consiste en un martillo y dos CES cruzadas.
Por mayor: Alcaraz y García.

POMADA GALOPEAU
 Callos, Callosidades, Ojos de Gallo, Verrugas en los Pies y en las Manos
 CURACION CIENTA
 FABRICA, 8^a Strasbourg, 19, PARIS.
 Depósito en Madrid: P. de Moreno MIQUEL.
 UN VITICULTOR DE LA Girona que conoce el cultivo y la corta de la vinya y la vinificación, desea encontrar la gerencia de un gran viñedo. Escribir á M. Girardeau, 19, rue Ste. Eulalie, Bordeaux.
 Se reciben esquelas de funeral para este periódico, en la Administración, y en la Sociedad General de Anuncios de España, Príncipe, 27, principal.

SOCIEDAD GENERAL DE ANUNCIOS DE ESPAÑA
 Esta Sociedad tiene el honor de anunciar al público que en sus oficinas se reciben anuncios, reclamos y hechos varios para sus periódicos de Madrid y provincias, recibiendo también para los de todos los países de Europa, de Asia, América, Oceanía, Australia y la India.
Oficinas: Calle del Principe, 27, principal.
LOCAL
 Se desea uno que sea muy espacioso en sitio céntrico.—Darán razon en la administración de este periódico.

7 Sbre.) FOLLETIN DE «EL CORREO» (f. 57)
LOS COMPAÑEROS DE LA MEDIA NOCHE
 dio, lo anudó vigorosamente, se lo echó á la espalda y se volvió hacia la salida de la cueva.
 Pero en aquel momento se cerró la puerta con un ruido metálico y delante de aquella puerta se levantaba el judío.
 La sangre corrió á mares por su entreabierto pecho; su rostro tenía ya la lividez de los cadáveres.
 —Schwartz—dijo con voz que nada tenía de humano—era preciso haberme dado una puñalada que no me hubiera permitido arrastrarme hasta aquí... Abre esa puerta ahora... ábrela si puedes.
 Y no pudiendo sostenerse por más tiempo, volvió á caer. Al aspecto de su víctima resucitando delante de él, Schwartz había tenido un momento de espanto; al oír sus últimas palabras, un horrible pensamiento le asaltó. Dejó caer precipitadamente su fardo de oro y saltando por encima del cadáver del judío se lanzó hacia la puerta.
 La empujó primero con las manos, luego con el hombro y chocó contra ella como un madero viviente.
 La puerta continuaba cerrada.
 Buscó la llave con mano febril y la llave estaba hacia afuera. Atacó la cerradura con sus uñas; pero la puerta no cedía.
 —¡Parece que tiene un resorte!... ya lo veo—gritó el bandido.
 —Sí; pero no es conocido más que por mí—contestó una voz extraña.
 Schwartz se volvió.
 El judío se reía, retorciéndose entre las convulsiones de la agonía. Con su largo y descarnado brazo señalaba la puerta cerrada para siempre.
 —¡Herodes!—suplicó Schwartz dirigiéndose hacia él—¡Herodes! perdóname... yo te salvaré...

no me condenes á morir de hambre... ¡Oh! eso sería demasiado horrible...
 El viejo continuaba riendo á carcajadas.
 Y su cuerpo se quedó rígido un una de aquellas convulsiones.
 En vano le levantó Schwartz entre sus brazos, en vano le sacudió haciéndole insensatas promesas, en vano intentó abrirle los ojos.
 Aquella vez el judío había muerto... estaba bien muerto.
 Schwartz se levantó completamente desesperado. Con un rugido de tigre cautivo cogió con las dos manos el fardo de oro y sirviéndose de él como de una maza, golpeó frenéticamente la puerta.
 Pero el paño no tardó en romperse y las monedas de oro se esparcieron detrás de él.
 Algun puñado debió tropezar con la lámpara y la derribó apagándola.
 Más aterrorizado que nunca, Schwartz comenzó á correr locamente por la cueva y se sentó sobre el cofre con la cabeza oculta entre sus manos.
 Estaba solo... entre tinieblas... solo con millores... y con un cadáver...
 Ya comenzaba la sed á devorarle; ya empezaba á mortificarle el hambre.
XXII.
Segismundo el Diabolo.
 Aquella misma noche, aquella noche de claros de luna y negras nubes, hombres que parecían fantasmas se deslizaban por todas partes entre las negras rocas que rodeaban el antiguo castillo de los Rosenthal.
 Al dar las doce de la noche todos aquellos hombres se hallaban reunidos en la sala de los caballeros.
 Como el día en que introdujimos al lector en aquella sala por primera vez, los bancos y el estrado estaban preparados para una reunion solemne. Sobre la mesa ardian algunas bujías. Una de ellas, solo una, estaba apagada.

De vez en cuando se oía el triste sonido de las campanas.
 Las campanas blandian por los funerales del baron de Rosenthal, cuyo cadáver se depositaba en aquel momento en el panteon del nuevo castillo.
 En el momento en que cesaron aquellos lugubres sonidos, uno de los Compañeros subió al estrado. Aquel hombre era Boton de Oro.
 —Amigos y hermanos—dijo gravemente—nuestro capitán no existe.
 Sus dos tenientes ni Schwartz no están aquí. Yo ocupo en nuestra asociacion el grado inmediato y yo debo por lo tanto presidir esta noche la asamblea. Declaro abierta la sesion.
 Los Compañeros se sentaron; detrás de los Compañeros, junto á la pared, se alinearon los simples afiliados ó aprendices.
 Allí se encontraba, efectivamente, la asociacion completa: no faltaban más que Conrado, Reynold y Schwartz.
 Boton de Oro había cumplido religiosamente la palabra que había dado á William Arnold.
 —Amigos y hermanos—repitió el ex-guardia francés—ya sabéis en nombre de quién os he convocado ¡gracias por vuestra confianza!
 Ya sabéis, además, que tenemos en garantía rehenes y yo he querido que estos estuviesen siempre á vuestro alcance; aquí están.
 Al decir esto, Boton de Oro señalaba á Karolus Bald y Herman Kirsberg que estaban tranquilamente sentados á la derecha del estrado.
 En efecto, desde hacia tres dias que vivían entre los bandidos, nuestros estudiantes no se encontraban del todo mal. En aquel momento experimentaban cierto placer al ver desarrollarse á su vista el curioso espectáculo que iban á presenciar. Al oír pronunciar sus nombres, ambos se levantaron y saludaron.
 Boton de Oro continuó:
 —Yo tendria derecho para entrar en algunos detalles acerca de nuestra situacion, que creo desesperada, pero prefiero dejar la palabra á la persona en cuyo nombre os he reunido aquí. ¡Que hagan entrar á nuestro huésped!

Dos bandidos, que ejercian aquella noche las funciones de porteros, salieron de la sala y volvieron á entrar inmediatamente con William Arnold.
 Un pañuelo blanco cubria los ojos del rey de las escuelas.
 A una señal de Boton de Oro, cayó el pañuelo. Deslumbrado un momento por el resplandor de las luces, William miró por toda la sala.
 Herman y Karolus abandonaron un momento sus asientos y fueron á estrechar su mano.
 Al mismo tiempo, Boton de Oro había bajado del estrado para salir al encuentro de William con quien no tardó en subir.
 Viendo que su enemigo se disponía á hablar, los bandidos, que á su aparición se habían agitado confusamente, guardaron un profundo silencio.
 —Compañeros de la media noche—comenzó el atrevido joven—ante todo, debo reiteraros las promesas que se os han hecho en mi nombre. Libres habeis venido aquí y libremente habeis de salir. Y, sin embargo, si yo quisiera ser menos leal, podría en un momento aplastar toda vuestra asociacion, no necesitaría para eso, más que cerrar la mano.
 Aquí estais todos.
 Separad esas cortinas y mirad—añadió William.
 Los bandidos abandonaron sus asientos y se precipitaron hacia las ventanas.
 Las nubes se habían disipado; la luna brillaba con todo su esplendor.
 A la luz de sus pálidos rayos que rielaban por el bosque, se divisaba la falange completa de los estudiantes de Heidelberg, que, de pie y con la espada en la mano, rodeaban el castillo con un semicírculo de acero. El resto de la circunferencia estaba formado por los soldados del gran duque Carlos-Federico.
 Los bandidos tuvieron un movimiento de cólera y quisieron gritar ¡traicion!
 —Yo os repito—dijo Arnold con una voz que amenazaba todas las demás—yo os repito que no os amenaza ningun peligro por ahora. Los hombres que acabais de ver no están colocados ahí sino